

RUNDBRIEF

Aktuelles aus Süd-West

Bürgerentscheid

Es ist ein Ereignis, welches es in Bamberg nicht allzu oft gibt: Am 18.11.18 kommt es zum Bürgerentscheid um die Muna und den dortigen Wald im Bamberger Osten. Beim ersten Bürgerentscheid seit den 1990er Jahren sind alle Bambergerinnen und Bamberger wahlberechtigt, die die deutsche oder eine EU-Staatsbürgerschaft besitzen, das 18. Lebensjahr vollendet und ihren Erstwohnsitz in Bamberg haben. Der Bürgerverein Süd-West möchte sowohl VertreterInnen des Bürger- als auch des Ratsbegehrens zu Wort kommen lassen und somit eine Entscheidungshilfe bieten. Kommen Sie gerne am Do, 15.11.18 um 19 Uhr ins Klemens-Fink-Zentrum. Details s. separate Einladung.

Absage

Einige hatten es sicher schon bemerkt: Die geplante Flugplatz-Führung konnte leider aus organisatorischen Gründen nicht stattfinden. Wir haben uns intensiv bemüht, haben jedoch mehrmals keine Rückmeldung erhalten, so dass uns nichts anders als die Absage übrig blieb.

Rückblick auf die diesjährige 5-Tage-Reise

Die diesjährige Mehrtagefahrt führte an die Ostseeküste. Bei der Anreise in den Norden gab es einen Stopp im Erlebnis Dorf Elstal, wo es allherhand aus Erdbeeren zu kosten und kaufen gab. Von Greifswald aus führten die Ausflüge auf die Insel Usedom mit den Kaiserbädern Heringsdorf, Ahlbeck und nach Rostock mit dem imposanten Mariendom und ins Seebad Warnemünde. Bei einer Hafenrundfahrt staunte man über zwei riesige Kreuzfahrtschiffe. Ein weiterer Höhepunkt war der Ausflug auf die Insel Rügen. Mit dem Schiff ging es zu dem berühmten Kreidefelsen und am Nachmittag war Gelegenheit zum Bummeln durch das mondäne Seebad Binz. Ein gemeinsames Abendessen bei der Rückreise beschloss eine an Eindrücken reiche Reise in den Norden.



Das Foto zeigt die Gruppe im Hafen in Saßnitz bei der Fahrt zu den Kreidefelsen.

Termine 2018



15.11. Streitgespräch Bürgerentscheid

22.11. Vortrag 25 Jahre Weltkulturerbe

01.12. Adventsfahrt nach Meiningen

Weitere Termine in Planung, bitte beachten Sie für Detailinformationen Aushänge und Einladungen.

Im Sinne der Vernetzung und des Dialogs, möchten wir Ihnen einige Termine des VdK Ortsverbands Bamberg Berg weitergeben. Wir gehen davon aus, dass der ein oder andere interessant für Sie sein könnte:

21.01.19: Lichtbild Vortrag „Kennen Sie Bamberg? - unbekannte Ecken und ungewöhnliche Blickwinkel“ inkl. Kaffee & Kuchen

16 Uhr, Klemens-Fink-Zentrum

18.02.19: Vorträge zu „Pflege daheim“ und „Wohnraumanpassung“

19 Uhr, Klemens-Fink-Zentrum

Ankündigung: Die Mehrtagesfahrt wird vom 25.08. - 29.08.2019 nach Slowenien führen. Weitere Infos folgen in Kürze.

Barrierefreiheit

2019 sollen weitere Bushaltestellen in Bamberg barrierefrei umgebaut werden. Wir haben den Baureferenten mit einem Schreiben an die König-Konrad-Straße erinnert. Der Wortlaut:

„Sehr geehrter Herr Beese,

Bezug nehmend auf die Sitzungsvorlage <https://bamberg.sitzung-online.org/pi/vo020.asp?VOLFDNR=6668> möchte ich Ihnen gerne mitteilen, dass es den Bürgerverein Süd-West und mich als seinen Vorsitzenden auch persönlich freut, dass es mit der Barrierefreiheit an Bushaltestellen in Bamberg nun hoffentlich wieder vorangeht.

Wenn man den Kreis der übrig gebliebenen 9 priorisierten Bushaltestellen anschaut, rückt nun auch die Umgestaltung der König-Konrad-Straße zur barrierefreien Kap-Haltestelle inkl. Wartehäuschen faktisch näher (nach 2019 noch 6 Haltestellen auf der Liste). Wie in der Vergangenheit mehrfach dokumentiert, besteht hier aus mehreren Gründen (Barrierefreiheit, Schulhaltestelle/ Gefahrensituation durch geringen Gehwegquerschnitt, demografische Struktur im Umfeld der Haltestelle, etc.) der drängende Wunsch aus der Bürgerschaft.

Ich bitte Sie daher zu prüfen, ob die o.g. Haltestelle für den Haushalt 2020 von der Verwaltung (auch unter Berücksichtigung der o.g. Standortfaktoren und entsprechender Erhebungen) vorgeschlagen werden kann. Wir freuen uns, wenn Sie hier im Rahmen des Stadtteilgesprächs im Mai 2019 schon eine erste Tendenz abgeben können.“

Weinfahrt & Weihnachtsfahrt

Nach Meinung der Teilnehmenden war auch die diesjährige Weinfahrt ein voller Erfolg. Für die Weihnachtsfahrt nach Meiningen gibt es noch Restplätze - nutzen Sie die Gelegenheit!



Freundliche Grüße,

Ihr Christian Hader, 1. Vorsitzender Bürgerverein Süd-West e.V.